

Der Thermomix® und seine Preisentwicklung

Wir sprechen hier über die Gründe hinter der Preiserhöhung und was der ausschlaggebende Faktor sein könnte.



Lassen Sie uns einen frischen Blick auf die kürzlich angekündigte Preiserhöhung des Thermomix® werfen, einem Gerät, das in vielen Haushalten zum unverzichtbaren Helfer geworden ist.

In einer Welt, in der die Preise für alltägliche Dinge – von Lebensmitteln bis hin zu Unterhaltungselektronik – stetig steigen, ist es nicht verwunderlich, dass auch der Thermomix® von dieser Entwicklung betroffen ist. In diesem Beitrag möchte ich meine Gedanken zu den möglichen Gründen hinter dieser Preisanpassung teilen. Bitte beachten Sie, dass dies lediglich meine persönliche Einschätzung ist und ich keinen Zugang zu internen Informationen von Vorwerk habe.

Die Preissteigerung kann als Teil eines globalen Trends gesehen werden, der sich auf viele Produkte auswirkt. Der Thermomix® besteht aus verschiedenen Komponenten wie Kunststoffgehäuse, Display und Platine – und die Kosten für diese Materialien sind gestiegen. Lange konnte Vorwerk diese Mehrkosten absorbieren, möglicherweise gestützt durch vorhandene Lagerbestände. Doch nun scheinen wir einen Punkt erreicht zu haben, an dem die Produktions- und Materialkosten signifikant gestiegen sind. Auch die Mehrwertsteuererhöhung in der Schweiz könnte eine Rolle spielen.

Während der Preis des aktuellen Modells TM6 gestiegen ist, bleibt seine Funktionalität unverändert. Es ist wichtig zu verstehen, dass die Kosten für Herstellung und Vertrieb gedeckt sein müssen. Die Preiserhöhung spiegelt die gestiegenen Kosten in der gesamten Lieferkette wider, von den Zulieferern bis hin zu den Endherstellern.

Diese Meinung ist meine eigene und basiert auf meiner Beobachtung der aktuellen globalen Wirtschaftssituation. Es ist möglich, dass andere Faktoren für die Preiserhöhung verantwortlich sind, aber die hier dargelegten Gründe scheinen mir die plausibelsten.

Nun zur eigentlichen Frage: Wie viel kostet der Thermomix® jetzt? Der Preis ist um CHF 100 gestiegen, sodass er nun ab CHF 1699 erhältlich ist. Dies mag auf den ersten Blick viel erscheinen, doch angesichts des umfangreichen Funktionsumfangs des Geräts könnte der Anstieg durchaus höher ausfallen.

Falls Sie Interesse am Thermomix® haben und ihn unverbindlich kennenlernen möchten, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Wir können gemeinsam ein köstliches Menü zubereiten und Ihnen zeigen, wie der Thermomix® Ihnen in der Küche am besten dienen kann.

Sind Sie bereits überzeugt und möchten einen Thermomix® bestellen? Kontaktieren Sie uns einfach, und wir kümmern uns um alles Weitere. Unser Service endet nicht mit dem Kauf – wir sind auch danach für Sie da.

Wir freuen uns darauf, Sie kennenzulernen.

Herzliche Grüße, Sandro & Angela